

	No. Alumni Universitas	<b>Caesaria Kharisma P</b>	No. Alumni Fakultas
	<p align="center"><b>BIODATA</b></p> <p>a) Tempat/Tanggal Lahir: Bukittinggi, 18 April 1995 b) Nama Orang Tua: Zainal Abidin dan Misdawati c) Fakultas: Ekonomi d) Jurusan: Ilmu Ekonomi e) No. BP: 1210512056 f) Tanggal Lulus: 29 Juni 2016 g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h) IPK: 3,38 i) Lama Studi: 3 tahun 10 bulan h) Alamat Orang Tua: Komplek Pakoan Indah III Gulai Bancah Kecamatan Mandiangin Koto Selayan Kota Bukittinggi</p>		

**ANALISIS PENGARUH FAKTOR PENENTU PENANAMAN MODAL ASING DI INDONESIA**

Skripsi S1 oleh : Caesaria Kharisma P  
Pembimbing : Dra. Laksmi Dewi, M.Si

**Abstrak**

Penelitian ini bertujuan untuk melihat bagaimana pengaruh Produk Domestik Bruto, Inflasi, Suku Bunga, Net-Ekport dan Nilai Tukar terhadap Penanaman Modal Asing di Indonesia dalam rentang waktu tahun 1992 -2014. Penelitian ini menggunakan data sekunder yang bersifat *time series* dari tahun 1992 kuartal 1-2014 kuartal 4 diperoleh dari *Federal Reserve Data*, *International Monetary Fund* dan *World Bank Development Indicator*. Analisis data yang digunakan adalah *Error Correction Model (ECM) Two-Step*. Hasil analisis menunjukkan Suku Bunga berpengaruh signifikan positif terhadap Penanaman Modal Asing di Indonesia dan Nilai Tukar yang berpengaruh signifikan negatif terhadap Penanaman Modal asing di Indonesia sedangkan Produk Domestik Bruto, Inflasi dan Net-Ekspor tidak berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan Penanaman Modal Asing di Indonesia.

**Kata Kunci : PMA, PDB, Inflasi, Suku Bunga, Net-Ekspor, Nilai Tukar**

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada 15 April 2016.  
Abstrak telah disetujui oleh :

Tanda Tangan			
Nama Terang	<b>Dra. Laksmi Dewi, M.Si</b>	<b>Zulkifli N, SE, M.Si</b>	<b>Sosmiarti, SE, M.Si</b>

Mengetahui,

Ketua Jurusan: **Dr. H. Hefrizal Handra, M.Soc.Sc**  
**NIP. 196510201993021001**

\_\_\_\_\_ Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke fakultas/universitas dan mendapat nomor alumnus :

	Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas	Nama	Tanda Tangan